
12.03.2012 - 16:27 Uhr

Communiquer par l'art après une lésion cérébrale

Genève (ots) -

Bien connue des noctambules genevois, la Brasserie des Halles de l'Ile accueille le samedi 17 mars une manifestation originale, à la croisée de la culture, de la science et du social: «Kopa» - Communiquer avec un cerveau blessé. Trois artistes atteints de troubles du langage à la suite d'une lésion cérébrale exposeront les œuvres qu'ils créent pour exprimer leur vécu et leurs émotions, là où les mots font désormais défaut. Ils seront rejoints par le dessinateur de presse Chappatte, parrain de cette manifestation qu'organise l'association FRAGILE Suisse dans le cadre de la Semaine du cerveau. Avant le vernissage, une table ronde réunira les artistes à des spécialistes pour explorer les liens entre lésion, art et communication. Et pour montrer que, au-delà de la barrière des mots et du handicap, un dialogue est possible.

Plus d'informations sur: www.fragile.ch

Contact:

FRAGILE Suisse
Carine Fluckiger
E-Mail: fluckiger@fragile.ch
Tél.: +41/21/329'02'30
Mobile: +41/76/206'02'63

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003638/100714673> abgerufen werden.